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SEguNdA QuiNCENA dE JuLio dE 2019
PróXimA EdiCióN miÉrCoLES 7 dE AgoSto
Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

PASCANAS: LLEgó triStE
momENto dEL CiErrE

dEFiNitiVo dEL
iNStituto "LA iNmACuLAdA"
-----------------------------------
EL tEmPLo PArroQuiAL dE

PASCANAS CELEBró
Su CENtENArio

------------------------------------
iNtENdENtES muNiCiPALES

dE LA rEgióN SE
rEuNiEroN CoN

EL miNiStErio dE FiNANzAS
-----------------------------------

LAmBErt EN LA BECCAr
VArELA y BELL EN LA

BELLViLLENSE FuEroN LoS
CAmPEoNES dEL APErturA

-----------------------------------
moNtE mAíz: Por 99 AñoS
EL CiLPE tENdrá uN SALóN

doNdE dESArroLLAr
SuS ACtiVidAdES

------------------------------------
ENtrEgAroN SuBSidioS A
BomBEroS VoLuNtArioS

Quedó inaugurada la obra de Circunvalación
de Bell Ville

Nuevo equipamiento para la Fuerza Policial Antinarcóticos

El gobernador Juan Schia-
retti, inauguró la obra de
circunvalación de Bell Ville,
que funcionará como desvío
del tránsito pesado. La mis-
ma, cuenta con dos roton-
das de hormigón en sus in-
tersecciones con la ruta na-
cional 9 y con la ruta pro-
vincial 3.
“Esta es una obra en la
que la Provincia ha invertido
400 millones de pesos y me
alegro que lo podamos ha-
cer“, afirmó Schiaretti.
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BELL ViLLE

moNtE BuEy trABAJA EN LA 7ª FiEStA dE ComidAS AL diSCo

El Banco de tierra adjudicó 42 lotes a
familias de la ciudad

moNtE mAíz

Cuarenta y dos fa-
milias familias bell-
villenses fueron

adjudicatarias por sorteo
público, de lotes pertene-
cientes al Banco de tierra
creado tiempo atrás.
Se trata de los propietarios
del Loteo “Malvinas Argenti-
nas”, de calle Brasil, Garay

y Las Heras y los vecinos de
“Los Espinillos”, ubicado entre
Bv. Ombú y Constitución.
Este hecho marca un antes
y un después no solo en la
vida de cada una de las fa-
milias sino en la ciudad, ya
que con esfuerzo y admi-
nistración eficiente otorgaron
lotes a costos muy inferiores

a los del mercado. 
Vale destacar que los te-
rrenos se entregan respe-
tando las ordenanzas vigen-
tes, con la totalidad de los
servicio públicos instalados,
brindado una importante
oportunidad de progreso y
desarrollo a familias bellvi-
llenses. ◘ Luego de idas y vueltas, gestiones tras gestiones el

Centro integral Laboral para Personas Especiales (CiLPE),
logró que Honorable Concejo deliberante de monte maíz
aprobara por unanimidad la cesión en comodato por 99
años de un salón colindante al salón de usos múltiples
madre teresa de Calcuta de Barrio monte rey.
Si bien, en primer término los ediles plantearon sus diferentes
posturas a la hora de la votación todos estuvieron de acuerdo
en entregar el espacio público a manos del CILPE.
No obstante se redactó una cláusula que determina que si
en algún momento la entidad puede construir su edificio
propio en terrenos del ferrocarril (funcionó durante un largo
tiempo), el salón volverá a formar parte del patrimonio muni-
cipal.

CiLPE
La entidad tiene 24 años de trayectoria en forma ininterrumpida
y le tocó desarrollar sus actividades en distintos puntos de la
localidad. Sus inicios fueron en salón ubicado en el predio
del ferrocarril en el sector este de la localidad.
El afán de darle una posibilidad a personas con capacidades
especiales fue siempre la meta de la institución.

Por 99 años el CiLPE tendrá un salón
donde desarrollar sus actividades 

◘ días atrás se presentó en forma oficial la 7° Fiesta tradicional de Comidas al disco.
En un acto realizado en la Estación del Ferrocarril, el intendente Edwin Riva dio a conocer la
grilla de actividades programadas para el sábado 17 y el domingo 18 de agosto.
Dentro de la Fiesta se encuentra, el 2º Gran Bingo con 200 mil pesos en premios, el clásico
certamen culinario, la gran peña folclórica con la presentación de artistas locales y regionales,
desfile de candidatas y posterior elección de la Reina y prestigiosos artistas de la talla de
Mario Alvarez Quiroga.
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CoNVóCASE a los consorcistas del Consorcio Canalero
LABordE – WENCESLAo ESCALANtE a ASAmBLEA
gENErAL ordiNAriA, para el día 08 de Agosto de 2019,
a las 18:30 horas, en la sede social de la Atlético Olimpo
Asociación Mutual, sita en calle San Martín 146 de la localidad
de Laborde, a los efectos de considerar el siguiente:

o r d E N     d E L     d í A 
1º) Elección de dos asambleístas para suscribir el acta de

Asamblea conjuntamente con Presidente y Secretario.
2°) Elección de tres asambleístas para conformar la
Junta Electoral.-
3º) Lectura y consideración de la Memoria, Balance Ge-
neral, Cuadro de Recursos y Gastos y demás cuadros
anexos e Informe de la Comisión Revisora de Cuentas,
correspondientes al  Ejercicio  Nº 3 entre el 01 de enero
de 2018 y el  31 de Diciembre de 2018.- 
4°) Elección de miembros de la Comisión Directiva.
5°)  Elección de la Comisión Revisora de Cuentas.-
6º) Tratamiento y consideración del valor de la cuota
anual que deban abonar los consorcistas.-

Juan I. BRUGNONI Adhemar AUDISIO
Secretario Presidente

FiEStAS PAtroNALES

CoNVoCAtoriA
CoNSorCio CANALEro LABordE - W. ESCALANtE

Con una serie de activi-
dades desarrolladas a

lo largo de todo el año, el
pasado 16 de Julio y con
motivo de las Fiestas Patro-
nales, el templo Parroquial
de Pascanas celebró sus 100
años desde su construcción.
El lugar fue íntegramente res-

taurados tanto en sus aspectos
estructurales como en sus pin-
turas artísticas que cubren la
cúpula y que son motivo de
orgullo para los fieles católicos
pascanenses.
La obra demandó un impor-

tantes esfuerzo por parte de
la comisión de apoyo, la cual
trabajó incansablemente para
lograr los aportes económicos
que pudieran concretar la mis-
ma.

FiEStAS PAtroNALES
En la noche del lunes 15 un

grupo de vecinos se reunieron
junto a los sacerdotes frente
al templo para esperar el gran

día del centenario.
Con una gran concurrencia

de fieles católicos se concretó
la tradicional procesión por las
calles de la localidad donde
los presentes rindieron honor
a la Virgen del Carmen.

ALmuErzo

Sobre el mediodía tuvo lugar
una almuerzo en las instala-
ciones del Club Independiente,
donde los vecinos junto al gru-
po de apoyo del Hospital Mu-
nicipal Rolando Dall'Aglio dis-
frutaron un grato momento en
familia.

El templo Parroquial de Pascanas
celebró su centenario
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SEguridAd

La unidad recibió 25 nue-
vos dispositivos móviles

industriales, personalizados
bajo una plataforma de ges-
tión centralizada y con ser-
vicio de comunicación radial
y telefonía.
La entrega la hizo efectiva el

ministro de Gobierno de la
Provincia, Juan Carlos Massei,
durante un acto llevado a cabo
en la base de la Fuerza.
Los dispositivos cuentan con

un aplicativo que permite ac-
ceder a la búsqueda de per-
sonas con pedido de paradero

o captura, vehículos con pe-
dido de secuestros, tribuna se-
gura y demás herramientas
policiales con bases de datos
actualizadas en forma online.
Cada equipo puede estar ope-

rado durante 30 horas y logran
permanecer hasta 38 días en
espera. Son sumergibles hasta
1.20 metros en un lapso de
35 minutos y resisten caídas
de hasta 1.80 metros; permite
brindar los servicios exclusi-
vamente que se necesitan,
bloqueando las APP no indis-
pensables para la función es-

perada.
“Desde el Gobierno siempre

estamos atentos a las herra-
mientas que necesita nuestra
Institución Policial y la FPA,
que está haciendo un gran
trabajo en la lucha contra el
narcomenudeo”, dijo Massei
Por su parte, el jefe de la FPA

sostuvo que: “Este es un gran
aporte tecnológico para la fuer-
za que nos va a permitir tener
mejores respuestas en los ope-
rativos e investigaciones que
hacemos diariamente en toda
la provincia”.

Nuevo equipamiento para la Fuerza Policial
Antinarcótrafico

iNtENdENtES muNiCiPALES dE LA rEgióN SE
rEuNiEroN CoN EL miNiStErio dE FiNANzAS

◘ El salón Walter de Navazio de Bell Ville fue sede de
un encuentro de intendentes y jefes comunales de la
Comunidad regional del departamento unión con fun-
cionarios del ministerio de Finanzas de la Provincia.
Del encuentro participó el jefe municipal local, Dr. Carlos
Briner y varios de sus funcionarios, contándose también
con la presencia del legislador provincial, Sr. Dardo Iturria
y del presidente de la Comunidad Regional, Sr. Ángel Be-
vilacqua.
Durante el encuentro se abordó un amplio temario como
OIM, Fondos Coparticipables y Especiales, Actualidad y
Proyección 2* Semestre, Negociaciones Salariales con el
gremio de trabajadores municipales, Convenios de Pro-
gramas y otros asuntos económicos y financieros no
ajenos a la situación económica por la que se atraviesa.



moNtE BuEy rECiBió LA doNACióN dE árBoLES
Como resultado de gestiones realizadas ante la Secretaría

de Ambiente y Cambio Climático de la Provincia de Córdoba,
la Municipalidad de Monte Buey recibió la donación de 250
Lapachos Rosados y 100 Fresnos, los cuales serán colocados
en diferentes espacios la localidad.
------------------------------------------------------------------------------

ViViENdAS PArA EtruriA
Se inició la construcción de las dos viviendas restantes de

un total de ocho casas del plan municipal en el ex circuito,
logrando así un total de 22 nuevas viviendas en el mencionado
barrio.
Por otra parte la comuna realizó la entrega del total de los

materiales que componían el Kid del Programa provincial
VIVIENDA SEMILLA, muy pronto los 6 adjudicatarios podrán
cumplir con el sueño de la CASA PROPIA.
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oBrA PúBLiCA

Quedó inaugurada la obra de
Circunvalación de Bell Ville

BrEVES dE LA rEgióN

El gobernador Juan
Schiaretti, inauguró la

obra de circunvalación de
Bell Ville, que funcionará
como desvío del tránsito pe-
sado. La misma, cuenta con
dos rotondas de hormigón
en sus intersecciones con
la ruta nacional 9 y con la
ruta provincial 3.
“Esta es una obra en la que

la Provincia ha invertido 400
millones de pesos y me alegro
que lo podamos hacer“, afirmó.
Entre los beneficios que trae
esta nueva circunvalación,
Schiaretti indicó que “era una
necesidad de Bell Ville y de
toda la región porque cuando
uno iba al sur, demoraba 15 o
20 minutos. Ahora, lo van a
poder hacer mucho más rápi-
do”.
Los trabajos también incluye-

ron la construcción de una ro-
tonda asfáltica que se vincula
con el Boulevard de ingreso a
Bell Ville en la Calle Córdoba,
la cual se está asfaltando como
complemento a la obra. A su
vez, se construyen dos puentes
de hormigón, de 60 metros de
largo cada uno, en el paso del
desvío del tránsito pesado so-

bre el Río Ctalamochita y el
Ferrocarril Belgrano.
También se prevé la ilumina-

ción de la rotonda en la ruta
provincial 3 y en la intersección
con ruta nacional 9, y la seña-
lización vertical y demarcación
horizontal sobre todo el tra-
yecto. Además, contempla la
regulación del escurrimiento
mediante sistemas de alcan-
tarillas que permiten que las
cunetas funcionen de lagunas
de retardos, mitigando así, los
problemas hídricos que pre-
senta el sector, para luego
evacuarla a través de una ca-
nalización hacia el río Ctala-
mochita.
800 millones de pesos de in-

versión en Bell Ville.
Schiaretti en su discurso re-

cordó que en la localidad se
llevaron a cabo y se están de-
sarrollando muchas otras
obras. “Me alegro que estemos

terminando la defensa del río
(un avance de 85%) con una
inversión de 100 millones de
pesos, y de acá 2 o 3 meses
vamos a estar firmando con-
trato del nuevo puente que
vamos a estar haciendo en
Bell Ville, con una inversión
de 65 millones de pesos”, des-
tacó.
El gobernador también señaló

que se están construyendo
dos escuelas y se están invir-
tiendo 200 millones de pesos
en Educación. Finalmente des-
tacó el hecho de que “en con-
junto, la Provincia está invir-
tiendo más de 800 millones
de pesos en la ciudad de Bell
Ville, que se lo merece. Por
un lado, para mitigar las des-
gracias que le tocó vivir cuando
fue la inundación y también
para ayudar a una ciudad pro-
gresista que siempre está me-
jorando”. 
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Después de cinco déca-
das de actividad se ce-

rró definitivamente el insti-
tuto de menores “La inma-
culada”. La entidad tuvo
como gran impulsor al hoy
fallecido Padre Víctor Perey-
ra quien junto al personal
logró sacar de situación de
calle a cientos de chicos.
Desde hace algunos años, la

Secretaría  de Niñez, Adoles-
cencia y Familia (SENAF) de-
pendiente del Ministerio de
Justicia y Derechos Humanos,
comenzó a plantear el cierre
de este tipo de entidades en
toda la provincia y La Inmacu-
lada comenzó a resistir estos
embates. La figura del ex sa-
cerdote Víctor Pereyra y el
edificio perteneciente al Obis-
pado hacían que el instituto
permaneciera en pié.
Pero el 13 de mayo de este

año 2019, un día después de
las elecciones, el personal re-
cibe una notificación la cual
indicaba que en menos una
semana tendrían que trasla-
darse a W. Escalante donde
se acaba de inaugurar una
nueva residencia.
Esto disparó la alarmas y de

inmediato el personal, la so-
ciedad y el municipio comen-
zaron a tratar de frenar lo que
era inevitable.
Posteriormente, dieron inicio

las reuniones en Córdoba y
sobre fines de mayo, el inten-
dente Rodolfo Filipponi con-
creta una audiencia con el Mi-
nistro de Justicia y Derechos
Humanos, Martín Farfán y
acuerdan no trasladar a los
niños, ni al personal pero si
ver el tema edilicio que a cri-
terio de la provincia no estaba
en buenas condiciones cosa

que no se aprecia a simple
vista.
Las alternativas encontradas

eran alquilar una casa o que
la comuna pudiera invertir di-
nero en refacciones y aprove-
char los espacios ociosos para
desarrollar algún tipo de taller
municipal.
El tema no era simple porque

en un edificio que es del Obis-
pado, iban a intervenir un or-
ganismo municipal y otro pro-
vincial.
Las reuniones avanzaron, se

visitó una vivienda en la loca-
lidad y se evaluaron las con-
diciones para realizar el tras-
lado hacia ese lugar. Faltaba
resolver el tema de una familia
que vivía en el lugar y algunas
cuestiones que debían adap-
tarse como para albergar a
una decena de chicos más el
personal de turno.

instituto "La inmaculada": Llegó triste
momento del cierre definitivo

Desde el personal no se es-
taba de acuerdo ya que se
pretendía que la inversión se
hiciera directamente en el edi-
ficio y no en una casa alquila-
da.
Otro tema era formar alguna

cooperadora o grupo de apoyo
como para gestionar fondos
que pudieran mejorar aspectos
edilicios.
Seguidamente, a un referente

del personal que encabezaba
las negociaciones le llega el
traslado a W. Escalante y allí
comienza a enrarecer la si-
tuación.
Días más tarde aparece un

audio por las redes (se supone
de un ex alumno) agrediendo
al jefe comunal y lo acusa de
querer el espacio para realizar
en el lugar un emprendimiento
que favorecieron la situación
laboral de unos de sus hijos.
La realidad es que uno de los

hijos es profesor desde hace
tiempo en uno de los talleres
municipales que se dictan en
Pascanas y se lo involucró in-
necesariamente en el tema.
De inmediato, Rodolfo Filip-

poni, envió una carta docu-

mento a esta persona para
que se rectificara de lo dicho
y pidió al persona que públi-
camente salgan a desmentir
esta situación. 
El ex alumno negó que esos

dichos fueran suyo y el perso-
nal tampoco quiso salir a des-
mentir algo que no habían di-
cho.
Desde la Provincia monitore-

aban esta situación y aprove-
charon el momento para reto-
mar la idea del cierre definitivo,
incumpliendo con la palabra
dada días atrás. El secretario
del Ministro de Justicia y De-
rechos Humanos de la Pro-
vincia, José Ricardo Piñero,
le comunicó en persona al In-
tendente la decisión tomada,
que se complementó con el
traslado de los ocho menores
internados al Hogar de Mino-
ridad de Wenceslao Escalante,
institución que hace poco inau-
guró su edificio.
Lamentablemente y más allá

de los dimes y direte, la historia
dirá que un 11 de julio de 2019
el Instituto “La Inmaculada”
debió cerraba sus puertas de-
finitivamente.  
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JuStiNiANo PoSSE ENtrEgAroN SuBSidioS y EQuiPAmiENtoS A
BomBEroS VoLuNtArioS dE LA ProViNCiA

◘ En un acto realizado en el Centro Cívico, el gobierno
Provincial entregó aportes económicos y equipos de
material ignífugo a 53 de los 184 cuarteles de bomberos
voluntarios que hay en Córdoba.
A través de la Secretaría de Gestión de Riesgos Climáticos
y Catástrofes, se le entregó a cada cuartel un subsidio
económico de $429.000, correspondientes al denominado
Plan Integral 2019. El ministro de Gobierno, Carlos Massei
presidió la entrega, acompañado por Claudio Vignetta,
funcionario a cargo de la mencionada secretaría.
El ministro indicó que entre los bomberos voluntarios y el
Estado provincial se conformó “un gran equipo, en el cual
estamos para cuidar el ambiente y salvaguardar la vida y
los bienes de nuestra gente. Y esto lo hacen desde el vo-
luntariado que es un tema muy importante”.
A su vez, se realizó la entrega de 2 equipos forestales
completos a cada cuartel de bomberos, los cuales incluyeron:
pantalón, chaquetón, casco y máscara confeccionados
con materiales ignífugos, adquiridos en Europa conforme
a las normas vigentes de protección personal para incendios
forestales. 
Además, se entregó 2 herramientas de sapa a cada
cuartel para limpieza, brecha o corta fuego. Cada uno de
los equipos entregados tiene un costo aproximado de
$40.000.

El economista Javier milei abrió el ciclo de
“Cenas a la Charla” de la Cooperativa unión
Se concretó la primera

de las cinco confe-
rencias del ciclo “Cenas a
la Charla” que desarrolla
anualmente la Cooperativa
Agropecuaria unión. La
primera disertación estuvo
a cargo del economista
Javier milei quien se define
como un anarco capitalis-
ta.
De inmediato ante los pre-
sentes, manifestó su postura
de una liberación total de la
economía, más capitalismo
y cargó muy duro contra los
políticos, el Estado y el Ban-
co Central, entre otros.
A todos ellos los calificó de
ladrones y dio argumentos
de que manera se quedan
con lo producido con el tra-
bajo genuino.
"Si el Estado no te robara
con impuesto el 70% de lo
que generas podrías usar
tus ingresos para invertir en
lo que quieras y de esta ma-
nera se movilizará toda la

economía.
Milei considera que el apa-
rato estatal con sus regula-
ciones, impuestos y su poder
de policía ponen freno al
progreso de emprendedores,
profesionales, empresarios
e, incluso, a los trabajadores
y al resto de los ciudadanos
de a pie.
Exaltado esclamó: "Tu ene-
migo es el Estado, especial-
mente los políticos. En 2001
hubo un “que se vayan to-
dos” pero no se fue ninguno
y es más, vinieron con sus
proles, con sus amantes,
son una casta".
"La Argentina de mediados
del siglo XIX era un país de
bárbaros y, gracias a la gesta
de un hombre como Alberdi
y a la Constitución de 1853
- 1860, en 35 años se con-
virtió en una de las potencias
del mundo. En 1895 era el
país con el mejor PBI per
cápita del mundo. En la pri-
mera parte del siglo XX ocu-

paba el puesto número cinco
entre los países más ricos.
Pero también hay que decir
una verdad: en el proyecto
de Alberdi, todo el Poder
Ejecutivo entraba en la Casa
Rosada. Y eso, es un pro-
blema para los políticos",
agregó.
En referencia a este tema
manifestó que unos y otros
son iguales, y describió cómo
van mutando de un partido
político a otro y cambiando
sus ideas según la conve-
niencia. 
El tema es estar siempre
atado a la teta del Estado y
lo peor aún es que tienen
todos los privilegios.
La más duro de la charla
es que Milei sostiene que
este país como se viene ma-
nejando es inviable y recla-
mó urgente achicar el Esta-
do, el sistema político y eli-
minar gran parte de los im-
puestos para que la rueda
vuelva a girar.
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El transporte de pasajero incorpora al
biodiesel como combustible
Cinco empresas de

transporte interurbano
de la Provincia, cuentan
hoy con 465 unidades que
circulan en las rutas con
combustible biodiesel, re-
duciendo el costo operativo
y contribuyendo a favor del
impacto ambiental.
Desde la firma del convenio
entre la Provincia de Córdoba
y Santa Fe para la diversifi-
cación de la matriz energética,
se ha avanzado rápidamente,
y después de algunas dudas
iniciales, “tenemos varios gru-
pos empresarios -Sarmiento,
Fono Bus, Sierras, Lep, In-
terCórdoba- que lo utilizan;
hay 200 unidades que fun-
cionan con bio 100, es decir
el ciento por ciento de bio-
diesel y 265 unidades que
operan con bio 50, la mitad
biodiesel y la otra mitad de
combustibles fósiles”, explica
el secretario de Transporte
de la Provincia, Gabriel Ber-
múdez.
La buena noticia no se agota
en el ahorro, que es de 10
pesos por litro, sino también
en el impacto ambiental. “Hay

una sensible reducción de los
gases que producen el efecto
invernadero”, todo lo cual res-
palda la transformación que
se está registrando en el sis-
tema. “Estamos en un cambio
de paradigma, no sólo desde
el punto de vista de la salida
del sistema de subsidios, sino
también en cuanto a las polí-
ticas ambientales”.
Córdoba y Santa Fe integran
junto a Salta, Tucumán, San-
tiago del Estero, Buenos Aires
y la Capital Federal la deno-
minada Liga Bioenergética de
Provincias, donde se esta-
bleció como objetivo general
la regionalización en el de-
sarrollo de las energías re-
novables. Los estudios reali-
zados en Santa Fe, la juris-
dicción pionera en el empleo
de biodiésel, arrojaron que si
la totalidad del transporte pú-
blico del país usará un corte
de biodiesel a 25%, se susti-
tuirían aproximadamente unos
153,5 millones de litros de
gasoil.
Bermúdez, valoró “la impron-
ta de los empresarios porque
han asumido este riesgo que

significa el cambio del com-
bustible y también la inversión
que significa, porque estamos
trabajando a través del Gabi-
nete Productivo con los Mi-
nisterios de Industria y de
Ciencia y Tecnología y Agri-
cultura, tratando de generar
un círculo virtuoso en el que
participan el Estado, los pro-
ductores y los empresarios”.
En vista de los alentadores
resultados que conlleva la uti-
lización del biodiésel, líquido
que se obtiene a partir de lí-
pidos naturales como aceites
vegetales o grasas animales,
Bermúdez consideró que a
partir del año próximo, en la
minuta de costos donde figura
el ítem combustible, se tomará
como patrón de medida el
biodiesel, “con lo cual aquellas
empresas que utilicen el com-
bustible convencional van a
estar pagando 10 pesos más
por litro lo que hará econó-
micamente insatisfactoria su
ecuación”.
Ratificó asimismo que “a tra-
vés del Gabinete Productivo-
Industria, Ciencia y Técnica
y Agricultura- junto a  la Se-

cretaría de Transporte, esta-
mos tratando que los produc-
tores locales generen más
biodiésel cordobés, porque
actualmente estamos com-
prando el de Santa Fe, que
ha sido la provincia precursora
y tiene una excelente cali-
dad”.

PoLo ProduCtiVo
De lo que se trata, en el
futuro inmediato, es de esta-
blecer un polo productivo en
Córdoba de biodiesel. Hasta
ahora, la provincia produce
bioetanol. “Queremos incen-
tivar la producción local para
que nuestro transporte no ten-
ga el costo logístico que sig-
nifica traerlo desde Santa Fe”.
Rosario fue la primera ciudad
en el empleo del biocombus-
tible, pero en relación a la
cantidad de unidades que cir-
culan con el combustible al-
ternativo, Córdoba es pionera.
Sostuvo Bermúdez que “los
empresarios han recogido el
guante de la propuesta que
hicimos desde el gobierno,

también por una cuestión cla-
ve que es el costo”.
Insistió el titular de Transporte
en el ahorro que implica el
biodiésel -10 pesos por litro-
y explicó además que esa ci-
fra es en términos generales
porque también está la posi-
bilidad de que las empresas
elaboren su propio biocom-
bustible y tengan su planta
para autoconsumo. En este
caso el ahorro será significa-
tivamente mayor, claro que
para eso hay que hacer una
inversión inicial.
El sistema de transporte con-
sume en Córdoba unos 80
millones de litros al año, vale
decir que la reducción de cos-
tos representa cifras millona-
rias y el uso del bio combus-
tible implica además apuntalar
un nuevo eco sistema eco-
nómico en el que participan
productores, los consumido-
res que son las empresas y
el ambiente, un componente
invisible, que le suma calidad
de vida a los cordobeses.

◘ Se encuentran abiertas las inscripciones para cursos
personalizados, destinados a adquirir habilidades y des-
trezas en la Fundación para la Enseñanza universitaria
de Bell Ville.
Hay cursos de robótica, programación web, manejo de celu-
lares, taller de impresiones 3D y energía solar fotovoltaica.
Inscripciones en la casa de altos estudios, Bv. Colón 959, te-
léfonos 03537 427100/416061, Cel. 591888  o
info@fupeu.com.ar

LABordE: LANzAroN morAtoriA muNiCiPAL

◘ Al igual que lo ocurrido en las municipalidades de monte maíz y W. Escalante, la
comuna de Laborde puso a disposición de los contribuyentes la posibilidad de
adherirse a la moratoria y saldar deudas tributarias.
La misma es por tiempo indeterminado y promete 12 cuotas e importantes reducciones im-
positivas.

Bell Ville: ultiman detalles para el debut de la “tarjeta
urbana” de transporte
◘ Se instalaron los dispositivos en los co-

lectivos municipales que permitirán el uso
de la “tarjeta urbana” en el servicio local de
transporte urbano de pasajeros, cuya puesta
en vigencia se implementará en los próximos
días.
Por un tiempo, coexistirán la nueva tarjeta y el

tradicional pago del boleto, para luego, en una
segunda etapa, erradicar definitivamente el uso
del dinero para afrontar el costo del viaje.

Los nuevos aparatos, permiten una geolocali-
zación de la unidad en forma instantánea con
el fin de implementar un sistema APP para que
el pasajero, vía teléfono celular, pueda conocer
el recorrido de la unidad, tiempo de espera,
etc.
Paralelamente, desde una central se pueden

conocer otros datos como la velocidad a la que
circula el colectivo, si lo hace puntualmente,
etc.



Sección DEPORTES
LigA BECCAr VArELA - torNEo APErturA - FiNAL

Lambert levantó nuevamente la copa
y logró su décimacuarta estrella

CoN LA PrESENCiA dE 15 EQuiPoS y 2 zoNAS

ComiENzA EL torNEo CLAuSurA

La escuadra “roja” de
monte maíz, logró al

igual que el pasado años
quedarse con el torneo
apertura 2019 que organiza
la Liga Beccar Varela.
Pero este no fue un torneo
más ya que en la final venció
a su clásico rival Argentino.
La serie fue muy apretada,
marcando la paridad entre
ambas escuadras y el po-
derío futbolístico que han
alcanzado.
La serie la abrió Lambert
por 1 a 0 y con amplas po-
sibilidades de quedarse con
el certamen.
Pero Argentino se impuso
en su cancha y puso las co-
sas 1 a 1.
Llegó el momento definitorio
que se jugó en cancha del
Club Recreativo de Labor-
de.
Como toda la serie el partido
fue muy cerrado y con varias
polémicas arbitrales.
En los 90´ minutos de juego
las cosas concluyeron 0 a 0

y todo se trasladó a la ins-
tancia de los penales.
Allí el “Rojo” fue más certero
que el “Raya” y por 4 goles
contra 3 logró levantar la
copa del torneo apertura “Al-
berto Ambrosino”.

dAtoS EStAdíStiCoS dE
LA LigA

Los arqueros de Lambert y
Argentino compartieron el
premio a la valla menos ven-
cida, en tanto que los de-
lanteros Marcos Báez (Ar-
gentino) y Nahuel Sánchez
(Olimpo) fueron los golea-

dores del certamen con 10
tantos cada uno. 
Con esta vuelta olímpica
Lambert totaliza 14 títulos -
1940, 1976, 1988, 1990,
2001, 2005, 2009 (C), 2011
(A), 2011 (C), 2013 (A), 2014
(F), 2015 (C), 2018 (A) y
2019 (A)-, le dio alcance a
Olimpo y se coloca a tres
de Atlético de Pascanas.
Carlos Mazzola se convirtió
en el director técnico más
ganador en el historial con
cinco títulos conseguidos to-
dos con el Rojo.

◘ El próximo 28 de julio arranca el torneo clausura. Se
divide en dos zonas y jugarán 14 fechas en cada una de
ellas.
Zona Este la integran: Lambert, Argentino, G. Renny, Recreativo,
Olimpo, Atlético e Independiente.
Zona Oeste: Sarmiento (I), Talleres, Sarmiento (I), Sp. Chazón,
Sp. Rural, Atenas, J. Newbery y Unión de Bengolea.
En cada una de las zonas jugarán todos contra todos en
partidos de ida y vuelta.
Luego disputarán cuartos, semifinales y final, sacando a un
campeón en cada una de ellas.
Posteriormente en un partido único y en estadio neutral tendrá
lugar la gran final

Primera Fecha
zona Este

Argentino - olimpo
independiente - g. renny

recreativo - Lambert
Libre: Atlético

Primera Fecha
zona oeste

Sarmiento (i) - Sp. rural 
Atenas - talleres

Sarmiento (E) - J. Newbery
Sp. Chazón - unión (B)

AtLÉtiCo SE QuEdó CoN LA FiNAL dEL
torNEo CLAuSurA dE tErCErA diViSióN

◘ El Blanco se coronó campeón del torneo Apertura
"Carlos Avancini" al derrotar 1 a 0 a guillermo renny en el
desempate de la serie en cancha de recreativo. 
Venían de superarse mutuamente por 1 a 0. Renny abrió la

serie y Atlético se quedó con los otros dos encuentros
El delantero Facundo Prado (11m) convirtió en la segunda

etapa el gol de la consagración. Agustín Manceñido y Nahuel
Lépori, arqueros del Albiceleste de Wenceslao Escalante, se
adjudicaron el premio a la valla menos vencida del certamen;
en tanto que el delantero Nahuel Gallotti de Olimpo fue el
goleador del campeonato con 10 tantos.
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Dado que la concesionaria Catelli Hnos. se convirtió
en la concesionaria New Holland con mayor nú-

mero de ventas en la pasada edición de AgroActiva,
funcionarios de la compañía internacional estuvieron
visitando las instalaciones de la empresa.
En la ocasión se reunieron con los propietarios, empleados

y productores agropecuarios.
Además visitaron un establecimiento rural de un cliente

que utiliza maquinaria New Holland.
El objetivo de la compañía con este encuentro fue el de

apuntalar la labor que viene desarrollando la concesionaria
que nuevamente se encamina a ser líderes en ventas en
todo el país de cosechadoras en 2019.

ESPACio EmPrESAriAL - moNtE mAíz

New Holland estuvo en visitando a la firma Catelli Hnos.



BrEVES dEL dEPortE

“duAtLóN dE iNViErNo” EN moNtE mAíz
◘ El próximo 4 de agosto la localidad será parte de una
las tres fechas del “duatlón de invierno” que organiza la
Asociación de triatlón, duatlón y Pruebas Combinadas
de la Provincia de Córdoba.
La competencia se desarrollará bajo la modalidad “Standard”
y los participantes deberán cubrir un recorrido de 55 km.
La fecha es puntuable con fiscalización de la ITU, en tal
sentido, cada deportista deberá tener los estudios médicos
correspondiente.
Las bicicletas a utilizar son del estilo Ruta, Crono y MTB.
A su vez, y a los fines de que la participación sea mayor, se
desarrollará una competencia paralela en formato “Sprint”
destinada a todos aquello que no son parte del campeonato.
La misma tendrá un recorrido más reducido.
--------------------------------------------------------------------------------

SE LANzó LA CoPA dE CAmPEóNES dE LA
FEdErACióN CordoBESA dE FútBoL

◘ La copa especial que se pondrá en juego en conme-
moración de los 25 aniversario de fundación de la Fede-
ración, dará inicio el 4 de septiembre con la participación
de los siguientes clubes Campeones del Provincial de
Primera división.
• Complejo Deportivo de Justiniano Posse y Matienzo de
Monte Buey de la Liga Bellvillense. 
• Moto Kart de Jovita de la Liga de General Roca.
• Estudiantes de General Levalle, Sportivo Norte de Laboulaye,
Serrano de Serrano de la Liga de Laboulaye.
• Atlético Ascasubi de Villa Ascasubi y Vecinos Unidos de
Río Tercero de la Liga Riotercerense.
• Jorge Ross de La Carlota de la Liga de Canals.
• Atlético Pascanas de la Liga Béccar Varela.
• Sportivo Colonia Tirolesa de la Liga Colón.
--------------------------------------------------------------------------------

LigA BECCAr VArELA: SEmiFiNALES dEL
FútBoL SENior´S

◘ Sarmiento (i) venció 2 a 1 a Sportivo rural y Alianza
Pascanas se impuso 1 a 0 sobre guillermo renny.
En cancha del Club Atlético y Biblioteca Pascanas, Alianza
Pascanas derrotó 1 a 0  Guillermo Renny con gol anotado
por el delantero Rubén Anatrini quien además es el goleador
del certamen.
La vuelta será el próximo sábado 27 en W. Escalante.
Por su parte, Sarmiento de Idiazabal logró un importante
triunfo por 2 a 1 sobre Sp. Rural de Santa Eufemia.
Los goles locales fueron anotados por Luciano Fernández y

Mario Arias. En tanto que para la visita lo hizo Sergio Herrera.
Con este resultado Rural deberá ganar al menos 1 a 0 para
llegar a la final ya que cuenta con ventaja deportiva por haber
terminado en primer lugar el campeonato.
En tanto, de no sacarse diferencia en puntos y goles en el
global de la serie, la definición será por penales sin alargue.
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LigA BELLViLLENSE dE FútBoL

El Bell se quedó con el título
en el torneo apertura
Bell se consagró cam-

peón del torneo
apertura Julio Kiehl

de la Liga Bellvillense de
Fútbol. El albinegro cerró
la campaña con una victoria
por 3 a 2 ante un duro rival,
defensores de San marcos,
que luchó hasta el minuto
final.
La final se disputó con un
marco multitudinario, 2.300
espectadores, lo que le dio
un colorido especial al partido,
a tono con lo que estaba en
juego en el verde rectángu-
lo.
Arrancó ganando la visita
con gol de Axel Acosta (balde
de agua fría para Bell) y es-
tuvo cerca de ponerse 2 a 0.
Pero Bell reaccionó y con
paciencia fue a buscar el
título tan esperado. Una no-
table corrida de Emiliano
Blanco, el mejor jugador del
campeonato, termino en un

centro preciso y el capitán
goleador Andrés Soriano ano-
tó el empate.
Ya en el segundo tiempo un
centro de Franco Dolci fue
cabeceado a gol por Alexis
Díaz para el  2 a 1 y a poco
del final una formidable co-
rrida de Blanco termino con
el “7 bravo” esquivando al
arquero y definiendo en gran
forma para el 3 a 1. Defen-
sores descontó en el cierre
para poner cifras definitivas
a la serie.
El final desató la inmensa
alegría del pueblo albinegro,
en un grito de desahogo tras
varias oportunidades que
quedaron truncas en los últi-
mos años. Fue un justo cam-
peón Bell. Fue de menor a
mayor encontrando su mejor
forma en la serie de playoff.
Su juego vertical, explotando
el poderío ofensivo que posee
le otorgó una marca distintiva

y se tornó muy difícil de neu-
tralizar para sus rivales, in-
cluso para los equipos más
encumbrados. Ganó una final
ante Sarmiento, en cuartos,
y eso le dio una inyección
anímica fundamental para en-
carar el resto de las llaves
pleno de confianza.
La campaña total culmina
con un notable registro de
18 partidos disputados, 10
triunfos 5 empates y solo 3
derrotas. 
Si tomamos solamente los
“mano a mano” Bell disputó
6 juegos, ganó 5 y empató 1
con 16 goles a favor y solo 6
en contra.
Celebra Bell un nuevo título,
con un equipo que estuvo a
tono de la rica historia albi-
negra. Intentó ser protago-
nista en todas las canchas,
con un gran compromiso co-
lectivo y actuaciones indivi-
duales de alto vuelo.



🏭CASA CENtrAL PASCANAS - iNt ALBArrACiN 530
🏭CASA CENtrAL LABordE - SAN mArtíN 299
🏠SuCurSAL PASCANAS - mitrE ESQ BuENoS AirES
➡�SuPErmErCAdo SANto - LABordE
➡�SuPErmErCAdo CHiALVo - W. ESCALANtE
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Sección AGROPECUARIA
gANAdEríA

El ministerio de Agricultura firmó un
convenio con la Fundación Ecosud
El ministerio de Agricul-

tura y ganadería firmó
un convenio de colaboración
con la Fundación Ecosud
para impulsar acciones vin-
culadas a la investigación,
promoción y divulgación del
Plan Provincial Agroforestal
. El documento también es-
tablece que la institución
pondrá a disposición sus
instalaciones para desarrollar
viveros de cría y recría de
especies forestales.
“Estamos avanzando con di-

ferentes organismos para ofre-
cer al productor toda la infor-
mación que necesite para po-
der desarrollar y comenzar a

ejecutar su plan agroforestal.
El convenio con Ecosud nos
permitirá tener información téc-
nica como resultado de sus
ensayos forestales y ejempla-
res para los productores, ya
que ellos desarrollarán en sus
instalaciones viveros de cría y
recría”, dijo Sergio Busso, titular
de la cartera agropecuaria.
De la reunión, donde se firmó

el acuerdo, participaron el pre-
sidente de la Fundación Eco-
sud, Germán Villaroel; el le-
gislador del departamento
Unión, Dardo Iturria; y la coor-
dinadora del Centro de Em-
prendedorismo e Innovación
de la Universidad Católica de

Córdoba (CEINN-UCC), Belén
Sánchez Coniglio.
“El cumplimiento de la Ley

Agroforestal traerá aparejada
una alta demanda de especies
forestales y de información
científico-técnica específica, in-
dispensable para la toma de
decisiones. Nosotros desde la
fundación tenemos la capaci-
dad de fortalecer al ministerio
en ambos ejes. El CEINN de
la Universidad Católica es uno
de nuestros brazos técnicos
que nos ayudarán al desarrollo
de ensayos forestales y la asis-
tencia a los proyectos que así
lo requieran”, detalló Villaroel.
Cabe recordar que el plazo

de presentación de la declara-
ción jurada de la Ley Provincial
N°10.467 concluyó. 
Ahora es el turno de avanzar

en la segunda etapa que de-

termina la normativa y que im-
plica presentar el proyecto
agroforestal del establecimiento
agropecuario para los próximos
10 años.



ESPACio EmPrESArio

La empresa Semtraco realizó en la región
el denominado tours Patriot
Semtraco S.A. junto a

CASE  realizó distintos
eventos promocionales en la
región con su programa tours
Patriot. El mismo recorrió dis-
tintos establecimiento rurales
de gral. Baldissera, Bell Ville,
Laborde y Canals.
En la muestra a campo, Sem-

traco puso a disposición de los
productores y contratistas los
pulverizadores Patriot 250; 350
y 3330, recientemente incorpo-
rado a la gama de productos
que la firma ofrece al mercado.
Una de las características de

estos productos es que están
equipados con cámaras y luces
led para aplicaciones nocturnas
para ofrecer al productor mejo-
res prestaciones a la hora de
realizar sus labores en campo.

Además de estas mejoras,
como elemento opcional, Case
IH ofrece el AIM Command
Flex, un sistema de control de
pulverización de alta precisión,
que controla el flujo, hace la
tasa variable y la compensación
de las curvas. La principal ven-
taja de este sistema es propor-
cionar la mejor calidad de apli-
cación del producto, mante-
niendo la presión y el caudal
constante, independientemente

de la velocidad de desplaza-
miento.
También cuentan con un sis-

tema completo de Piloto Auto-
mático. Están capacitadas para
el corte por sección y en la Lí-
nea americana, la 330, cuenta
con un corte por sección de
pico a pico. Opcionalmente se
puede contar con un sistema
de telemetría o de estación me-
teorológica que se está lanzan-
do ahora en el mercado.

AgroPECuAriASEL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE JULIO 17



Sección SALUD

SALud PúBLiCA

Se realizó el 5° módulo de Educación
Superior en Adicciones
Tuvo lugar el 5° módulo

de Educación Superior
en Adicciones, una instancia
de capacitación que la Se-
cretaría de Prevención y
Asistencia de las Adicciones
junto con con la universidad
Provincial de Córdoba ofre-
cen a la comunidad de ma-
nera abierta y gratuita. En
esta oportunidad más de
700 personas de capital e
interior asistieron en alguna
de las tres instancias de
formación: Programa de
Posgrado, diplomatura y
Curso rAAC.
En esta oportunidad, se abor-
dó el tema “Estrés tóxico”,
charla que estuvo a cargo de
Gustavo de Vega, médico psi-
quiatra y director del equipo
terapéutico de Asociación Vo-
luntarios para el Cambio del
Drogadependiente (AVCD).

También se expuso sobre el
“Rol de las familias en la pre-
vención y asistencia de las
adicciones”, a cargo del Dr.
Luciano Ponce, psicólogo clí-
nico de orientación sistémica
con perspectiva familiar.
Los disertantes se refirieron
a la importancia de considerar
a la familia como contexto de
quienes están atravesando
una situación de consumo de

drogas.
Desde el 2016, la Secretaría
de Prevención y Asistencia
de las Adicciones del Minis-
terio de Salud organiza estas
instancias de formación gra-
tuitas que tienen como desti-
natarios a profesionales del
ámbito de la salud y las adic-
ciones, y a trabajadores co-
munitarios, de ONG´s y pú-
blico en general.
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SALud PúBLiCA - Bell Ville

rEEQuiPAráN A HoSPitALES dEL iNtErior

◘ Schiaretti firmó en madrid con directivos
del deustche Bank un contrato de financia-
ción por 60 millones de euros que permitirá
la construcción de la nueva maternidad
Provincial y avanzar con el plan reequipa-
miento integral de los hospitales provinciales
y la digitalización de los Servicios de diag-
nóstico por imágenes.
Éstos representan una ampliación y actuali-

zación tecnológica para los hospitales públicos
y tienen por objetivo modernizar el equipamiento
médico en todas las instituciones sanitarias
de la Provincia lo que permitirá optimizar la
calidad en las prestaciones del sistema públi-
co.
El plan incluye la digitalización de los servicios

de diagnóstico por imágenes con el objetivo

de remplazar el revelado húmedo, lo que per-
mitirá aumentar la productividad y permitir el
almacenamiento digital de los estudios.
Además, a través de la  implementación de la

Historia Clínica Digital -incluida en el sistema
SiSalud-, se podrá acceder a estas imágenes
desde cualquier centro informatizado.
La digitalización del sistema -a través de la

modernización de hardware y software- incluirá
a todos los centros de salud de capital e
interior que cuenten con diagnóstico por imá-
genes, lo que implicará la eliminación total del
sistema de revelado húmedo.
En cuanto a equipamiento, se destaca la ac-

tualización de tres angiógrafos para los hospi-
tales San Antonio de Padua de Río Cuarto;
Pasteur de Villa María y San Roque.

inauguraron la sede de la Comisión
médica de la Srt
Se inauguró oficialmen-

te el edificio que al-
bergará la Comisión mé-
dica Bell Ville de la Supe-
rintendencia de riesgos
del trabajo del ministerio
de Producción y trabajo

de la Presidencia de la Na-
ción.
A este espacio podrán acu-
dir los trabajadores para re-
alizar trámites en relación a
un accidente laboral o en-
fermedad profesional.

Con la de Bell Ville, la SRT
ya cuenta en la provincia
con siete comisiones médi-
cas en Córdoba, San Fran-
cisco, Villa Dolores, Villa Ma-
ría, Río Cuarto y Laboula-
ye.




